



Berichte der Sektionen

Herbstwanderung der Sektion Hohenlohe-Franken

Dem anfangs nicht sehr schönen Regenwetter zum Trotz starteten wir am 29. Oktober unsere Herbstwanderung in Forchtenberg am Busbahnhof. Unser Weg führte uns zuerst den Berg hinauf auf die Ruine. Von dort aus hatten wir einen schönen Ausblick aufs Kupfertal und das Städtchen. Auch historische Begebenheiten zur Geschichte der Burg kamen nicht zu kurz. Ohne Regen setzten wir unsere Wanderung durch den Wald über den „Schwarzen Steg“ zurück nach Forchtenberg fort. Die Wanderung haben wir dann bei einem gemeinsamen Mittagessen ausklingen lassen.

Bericht und Bild. Matthias Maile